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「インスピレーションになろう」
BE THE INSPIRATION

第 3136 例会（27号）　2019 年１月 24 日（木）晴

　きょうは、コンピュータのセ
キュリティについてご説明しま
す。ネット社会には、さまざまな
危険があります。ウイルスに感染

してパソコンを支配されることがあります。そのパ
ソコンが利用されて企業や団体のパソコンやサー
バーを攻撃してしまうことがあります。知らないう
ちに犯罪に加担してしまうのです。さらに会社の一
つの端末の感染から社内のすべての情報が流出する
こともあります。クレジット決済などでは知らない
うちにログイン情報が盗まれ、金銭や資産が盗まれ
ることにつながります。ウイルス感染によって操作
ができなくなり、「直してほしければ金を出せ」と
金銭を要求されることもあります。悪意のある不正
プログラム＝マルウエアなどがこれに当てはまりま
す。また、SNS などに不用意に自身や家族の行動

【留学生との交流会】　東日本国際大と福島高専に留学している学生との交流会を 20 日に大野観光いちご園で
開きました。会員と家族、留学生合わせて約 50 人が参加しました。イチゴを自由に摘み取ってその場で味わ
いました。留学生たちは、いわきのイチゴの美味しさに満足げでした。久之浜・大久ふれあい館で食事をしな
がらの交流もしました。

外部卓話SPEECH
ネット社会のセキュリティ対策

を書き込みすると、例えば旅行に行くなどの行動が
知られて、空き巣被害などに見舞われる場合もあり
ます。これらのことはパソコンに限らず、スマート
フォンやタブレットでも同じです。
　さて、これらのことを防ぐには、まず、セキュリ
ティソフトのインストールです。そして不用意に
メールの添付ファイルを開かない－ということが
大切です。なりすましのメールにも注意が必要で
す。正規のメールとほんのちょっと違うアドレスか
らメールが送られてきたり、ログインしたら偽物
のページだったりということがあります。例えば、
Yahoo から何か送られてきたようだが、ちょっと
怪しい、というときは直接、正規のところに問い合
わせしてください。本当に正しいところから送られ
たものなのか確認が必要です。マルウエアなど怪し
いものには対応しないのが一番です。分からないま
まに相手にすると突然、金銭の要求になったりもし
ます。SNS は情報収集には便利ですが、下手をす
ると個人の情報がすべて漏れてしまいますので、投
稿前にチェックすることが必要です。
　何か困ったことがあれば、専門家に問い合わせし
てください。インターネットにつながる機器は大変
便利です。機器を上手に使って、インターネットを
楽しんでください。

ワークサービスいわき
代表取締役� 吉　田　論　正 様

イチゴを味わう留学生全員そろって記念撮影



会報・広報委員会 安田信二　関口武司　八幡恭朗

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

会報・広報委員会　　鈴木俊哉　安武誠司　三瓶和秀

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

◆スマイルボックス委員会（常葉修一委員長）

♥関口武司さん（吉田さん卓話宜しくお願い致しま
す）♥有賀行秀さん（吉田さん卓話よろしくお願い
いたします）♥大久保健蔵さん（吉田様卓話よろし
くお願いします。第３回米山功労賞ありがとうござ
いました）♥佐々木貢一さん（吉田論正様卓話よろ
しくお願いいたします）♥八幡恭朗さん（吉田ゆた
か様、卓話よろしくお願いします）♥竹内和洋さん
（吉田さん卓話よろしくお願いします）♥新妻純男
さん（先日は平ロータリークラブと留学生との交流
会に多数の会員・御家族の皆様に御参加いただいて
ありがとうございました。お陰様で盛大に開催する
事が出来ました）♥新田俊彦さん（留学生との交流
会に参加ありがとうございました。永年在籍30年表
彰ありがとうございました）♥森雄治さん（結婚祝
ありがとうございます）♥山崎洋次さん（結婚祝あ
りがとうございます。八幡さん、卓話よろしくお願
いいたします）♥越智正典さん（たんじょう祝あり
がとうございました）♥山﨑慶一さん（誕生祝あり
がとうございます）♥常葉修一さん（２週連続の欠
席となり、申し訳ございません。スマイルボックス
委員会の代行等、ありがとうございました）�
� 以上13件

委 員 会 報 告
◆出席委員会（五十嵐敦副委員長）

例会日 基本会員数 出席者 メーキャップ数
１月 24 日 52 名 24 名 ―

　みなさん、こんにちは。最近、平
成の 30 年間を振り返る新聞記事を見
かけます。特に平成の始めと終わり
を比較するものが目に付きます。例
えば、80 歳以上のお年寄りは 300 万
人。一方 20 歳以下の若者が 3500 万

人でした。30 年経って今は 80 歳以上が 1000 万人、
20 歳以下は 2300 万人になっています。明らかに少
子高齢化が進んでいることが分かります。数値で
見るとあまりいいものが見つからないのですが、そ
の中で希望を持てる数値がありました。４年制大
学に進学する女性の割合です。30 年前は進学率が
15％ほどでしたが、直近の数字は 50％です。男子
は 35％が 50％を少し超えるぐらいで、差が縮まっ
ています。女性の社会進出が進むと期待されます。

◆会長挨拶ならびに報告

◆幹 事 報 告

⃝�ハイライトよねやまが届きました。
⃝ 1月 23 日の分区ＩＭの出欠をお願いします。
⃝�積水ハウスの西原浩実さんが転勤で退会されま
す。

◆ロータリー財団委員会（越智正典委員長）
　関口武司さん、越智正典さん、伊藤盛敏さん。
� 以上３件

◆米山記念奨学会委員会（大久保健蔵委員長）
　関口武司さん、大久保健蔵さん、伊藤盛敏さん、
山崎洋次さん。� 以上４件

◆雑誌委員会（代理・有賀行秀幹事）
○ロータリーの友１月号の見どころ読みどころ
　横組　8～ 17ページ　�職業奉仕とは何か（職業奉

仕は金銭に集中しないこと）
　　　 18�～ 21ページ　人と動物の優しい関係
　※「わがまちの味」にぜひ投稿してください。

司会：有賀幹事

〔点鐘・ロータリーソング（我等の生業）・
四つのテスト（松崎浩会員）〕

松崎浩会員

◆ロータリー財団表彰伝達
マルチプルポールハリスフェロー
松崎浩会員

山崎 洋次さん
（１月26日）

山﨑 慶一さん
（１月25日）

森　 雄治さん
（１月30日）

越智 正典さん
（１月28日）

★ 結婚祝

★ 誕生祝

ハッピーバースデーソング斉唱

★本日の例会案内　１月31日（木)　12：30 ～
　　第４回クラブ協議会
　　お食事メニュー＝鱈の煮付け　小鉢　茶碗蒸し
★次回の例会案内　２月７日（木)　12：30 ～
　　国際奉仕委員会担当卓話　新妻純男国際奉仕委員長
　　お食事メニュー＝シーフードカレー


